



CAHIER DE MASSALA

CÉRÉMONIE : DÉVOTION À LA VIERGE MARIE



LE BUT MAGIQUE

ÉCOLE ESSÉNIENNE
CONTEMPORAINE

Table des matières

La Massala : Vivre dans la tradition et l'enseignement	3
La philosophie de la cérémonie	4
Le but magique de la cérémonie	4
Le fruit engendré dans la Terre d'Ouriel	6
La mission de l'Archange Gabriel	6
Marie la vierge essénienne	7
Les mystères de l'enfantement de la lumière	8
Former un corps à Dieu	9
La Nation essénienne : le placenta de l'Archange Gabriel	11
Les 2 chemins : Le chemin de la bénédiction et le chemin de la consécration	12
Le chemin de la bénédiction	12
Le chemin de la consécration	13
Message de la Vierge Marie	14

La Massala : Vivre dans la tradition et l'enseignement

La massala est un espace défini pour œuvrer avec le monde divin et la Lumière. Elle est comme une Terre sainte sur laquelle on inscrit une intelligence. C'est le passage du monde profane au monde sacré.

En t'affiliant à une massala et en participant à ses activités, tu manifestes devant le monde invisible ton souhait d'être guidé par l'Ange de l'Étude, l'Ange de la Dévotion, l'Ange du Rite théurgique et l'Ange de l'Œuvre.

L'œuvre qui est accomplie en Massala est le corps d'immortalité, le corps de Lumière. Le but de la vie sur terre est de se fabriquer un corps de Lumière. C'est le grand secret de la pierre philosophale. Cette pierre, c'est le corps de l'homme. Elle peut être une chute, une déchéance, une malédiction ou une gloire, une victoire, une grande œuvre. Pour cela, la pierre doit respirer dans l'âme, la Mère, et vivre avec l'Esprit universel, le Père. Si tu t'identifies à ton corps, tu appartiens au monde sombre. Par contre, si tu t'identifies à un Ange, à l'âme, à une grande œuvre, tu es dans la Lumière.

Recevoir et pratiquer l'Enseignement de la Tradition essénienne, c'est te faire un corps. Étudier le savoir, en accomplir les rites, le comprendre, le vivifier, l'incarner est un art de vivre avec ton corps physique. Alors tu seras protégé car tous les mondes respectent ces écritures parce qu'elles sont la vie. Ainsi, la transmission de l'œil du Maître vers l'élève pourra se réaliser. Toute ton activité pourra entrer dans la maîtrise des mondes et des intelligences.

La philosophie de la cérémonie

Ce livret d'étude expose la philosophie qui sous-tend la cérémonie « **Dévotion à la Vierge Marie** ». Pour sa préparation et sa mise en pratique, référez-vous au Cahier de Massala qui lui est dédié.



Le but magique de la cérémonie

La cérémonie « **Dévotion à la Vierge Marie** » a été transmise dans le cadre de la célébration de l'Archange Gabriel en décembre 2012 au Québec et en janvier 2013 en Espagne.

Cette puissante cérémonie magique pose des bases et des enseignements pour apporter une guérison à ce qu'ont fait les religieux. De ce travail pourraient apparaître une nouvelle civilisation et une nouvelle religion, c'est-à-dire une nouvelle façon d'être au monde.

Cette cérémonie enlève tout le côté superstitieux que l'Église a placé sur la Vierge Marie en l'enfermant dans des dogmes contraires aux lois simples et intelligentes de la nature. Elle guérit l'image qui a été mise sur la Vierge fécondée par le Saint-Esprit et qui pose ses pieds sur un serpent présenté comme un ennemi qu'elle terrasse. La Vierge représente en réalité l'image de l'âme pure, l'image de la douceur dans la féminité, une image de la famille.

On ne peut rencontrer un monde supérieur qu'en étant actif dans une œuvre divine sur la terre. Celui qui s'est préparé, qui s'est prosterné avec dévotion devant la Vierge, qui a posé des œuvres pour que la Lumière triomphe pourra recevoir sa bénédiction et bénéficier des bienfaits de ses œuvres.

L'Archange Gabriel a enfanté et donné à la Nation Essénienne un placenta qui est l'âme de la terre. La Religion essénienne est aussi un placenta de Gabriel en train de se former.

Au cœur de cette cérémonie « **Dévotion à la Vierge Marie** », la possibilité est donnée à tous les membres de l'Assemblée qui forment l'Éclésià, l'Église, de participer sur ce chemin de la pureté à la fécondation de la Vierge et à l'enfantement de la Lumière, à l'apparition du corps du Christ afin que tous les enfants à naître soient des Christs.

À travers cette écriture, la femme, la Mère et la terre sont honorées et la dignité est redonnée à la Vierge Marie. Cette cérémonie est une offrande à Dieu et ceux qui la pratiqueront seront bénis. Elle peut être pratiquée régulièrement par les 12 Perles de Gabriel pour purifier le ciel de la Nation Essénienne.

Le fruit engendré dans la Terre d'Ouriel

Sans engagement, aucune œuvre ne peut naître. Par la préparation, l'homme oriente sa vie. Par la réalisation, il entre dans ce qu'il va faire apparaître, dans ce qui va faire apparaître le fruit et la récolte. L'homme vivra de ses œuvres.

Cela est lié au chemin de l'immortalité, c'est-à-dire que l'homme se prépare, il réalise des œuvres et ses œuvres sont à la fois son futur et son présent. Et cela concerne aussi tous les êtres qui, après lui, vivront de ses œuvres et dans ses œuvres.

Le Père dit que c'est là le chemin qui conduit à l'immortalité.

La mission de l'Archange Gabriel

L'Archange Gabriel représente le cosmos. Il est le roi de toutes les étoiles et de toutes les influences. Posé sur la tortue, autrement dit sur la Voie lactée, la terre et les étoiles, il représente le grand Dieu de l'eau, le Père de tous les êtres.

Il est la source des origines à travers tout ce qui naît et apparaît, le commencement, la nouvelle année, la naissance, la fécondation et l'enfantement.

L'Archange Gabriel détient la semence divine et le pouvoir de féconder les êtres. Il véhicule la vie à travers son eau-Lumière qui porte le monde divin ; c'est pourquoi la Lumière apparaît à travers son eau sacrée. La naissance, c'est sa mission et tout ce qui naît, naît du corps de Gabriel.

Il a donné naissance à toutes les civilisations, toutes les religions qui ont renouvelé la Lumière sur la terre, car elles portaient à l'intérieur d'elles le germe de la Lumière, et il les a fait grandir. Tous ceux qui ont donné un corps à ces civilisations, à ces religions étaient des êtres qui aimaient la Lumière, qui avaient une alliance avec les mondes supérieurs, qui travaillaient pour la Lumière et étaient des initiés et des fils de Gabriel. Car c'est lorsque le placenta divin est parfaitement formé et qu'un être pur se tient comme un

calice pour accueillir le monde divin qu'il peut recevoir la semence divine. La semence divine coule dans le grand fleuve de la Tradition à travers des êtres parfaitement formés.

La Vierge Marie a été fécondée par l'Archange Gabriel dans la pureté. Il a fait naître en elle une âme nouvelle, libérée de tout lien terrestre.

Marie la vierge essénienne

Marie, « mère de Jésus », « la Vierge Marie », « Marie, Mère de Dieu » : 3 appellations correspondant à des niveaux de conscience de plus en plus subtils.

« Marie, mère de Jésus » s'adresse à la femme née de la terre qui vivait dans un corps physique comme n'importe quelle autre femme. Mais cette femme n'est pas née n'importe où. Elle est née et a grandi dans une communauté essénienne, au sein d'une École initiatique, d'une Tradition ancestrale de Fils et de Filles de Dieu qui était représentée à cette époque par les Égyptiens et leurs enfants : les Esséniens.

La Vierge Marie n'aurait jamais pu devenir celle que l'on connaît si elle était née dans une culture comme la nôtre ; elle avait besoin des Esséniens pour accomplir sa mission, il lui fallait une culture égyptienne, un enseignement divin ancestral. Ce qui a fait grandir ces civilisations est la Lumière de Gabriel et ceux qui ont donné le corps à ces civilisations travaillaient pour la Lumière et étaient des initiés, des fils de Gabriel.

La Vierge contrôlait ses forces inférieures et le serpent ne la touchait pas ; c'est pour cela qu'on disait qu'elle était Vierge. Elle était pure, elle était comme l'atmosphère qui enfante le soleil. Elle a vu dans son cœur, dans son âme, dans tous ses sens une lumière, la lumière de la bonté. Elle a vu la suprématie de la bonté, la vérité des Anges, la vérité des pensées. Elle a vu la force et la puissance de l'humilité, mais elle a vu aussi les forces sombres de la maladie, les forces qui viennent se mettre entre les hommes pour les conduire là où ils ne veulent pas aller.

L'histoire nous parle du libre arbitre de l'homme, qui est pris entre ces 2 forces complémentaires : la mort et la vie, les ténèbres du faux savoir et la lumière de la

connaissance, les enfants de la haine et ceux de l'amour, le serpent destructeur et le Serpent de la Sagesse.

Celle qui fut appelée la Vierge pour sa pureté intérieure, sa maîtrise et sa sagesse divine fit pencher la balance de l'histoire vers le côté des Enfants de la Lumière.

Son enfantement est la Lumière de Dieu dans l'homme et son fruit est la guérison du monde de l'homme. L'homme est alors délivré du serpent tentateur, du doute et de l'illusion qui le pousse à croire qu'il est le corps physique et le moi né de ce corps. Ainsi, il devient vierge, c'est-à-dire ouvert à la Lumière du principe divin qui l'anime. Le Serpent de la Sagesse peut alors élaborer en lui un corps de Lumière (*actuellement dans le Culte de la Lumière et la statue de Dieu la Lumière*).

C'est là le plus grand secret de la vie d'un homme sur la terre.

Les mystères de l'enfantement de la lumière

La mission de l'homme est de révéler qui il est dans son origine divine. Il est comme une femme qui reçoit la semence. Réceptrice, celle-ci doit former un corps pour que le nouveau entre dans le monde. De fécondée, la femme devient fécondante et met au monde une nouvelle lumière qui transforme le monde.

L'un des secrets connus des Esséniens était cet art de l'enfantement que la Vierge Marie a conduit jusqu'à la perfection.

Par la puissance et l'intensité de sa vie intérieure, la Vierge Marie avait atteint le même état d'illumination que le Bouddha. Elle a reçu la semence divine de l'Archange Gabriel et a enfanté un corps d'enseignement qui n'existait pas avant elle, mais qui est né de son union personnelle avec Dieu. Ainsi, elle a enfanté une nouvelle manifestation de Dieu sur la terre.

C'est pourquoi les initiés qui ont écrit les Évangiles
l'ont appelée : « **Marie, Mère de Dieu** ».

Cet être, initié dans une École des Mystères, était une fille de l'Archange Gabriel ; elle est née d'une tradition et du point de concentration d'une multitude de pensées et de prières d'êtres dont elle a fait partie.

C'est l'homme qui décide s'il va mettre au monde la lumière ou les ténèbres.

La Vierge est porteuse d'un message grandiose qui nous renvoie à nous-mêmes. Quel est notre rapport avec Dieu et qui mettons-nous au monde à travers nos pensées, nos paroles, nos attitudes, nos actes, notre façon de vivre ?

La Vierge porte un enfant qui est la nouvelle vie, l'humanité tout entière, le nouveau Soleil, tous les enfants Christs, et la maternité de Marie est la maternité de toutes les femmes dans tous les peuples. C'est aussi le secret de l'enfantement de la Lumière dans l'homme et de la sagesse dans le monde.

Former un corps à Dieu

Par sa vie consacrée à Dieu, la Vierge Marie a donné un corps à Jésus. Elle a enfanté la Lumière, un nouveau Soleil, et le Christ est apparu sur la terre.

Elle est en chacun de nous, elle nous montre le chemin de la pureté et de la création dans la Lumière. Le corps de l'Archange Gabriel se trouvait dans l'environnement dans lequel la Vierge a vécu.

Dans un message donné lors de la célébration de l'Archange en 2013, Marie dit que la mission du corps de celui-ci sur la terre est multiple ; elle parle d'une multitude de corps qui se sont incarnés en elle. Ce n'est pas elle qui a enfanté la Lumière, mais une multitude de mondes sont venus vers elle et ont participé à cette œuvre de former un corps à la Lumière.

La Vierge s'exprime ainsi : « *Si j'ai pu mettre au monde la Lumière, c'est que j'ai pu bénéficier de tout un monde de préparation, de plusieurs corps de Gabriel qui ont créé un corps sur la terre. »*

Elle ajoute : « *La Religion essénienne est à la fois juive, arabe, chinoise, perse... Elle est l'essence de toutes les grandes civilisations qui ont formé le placenta de Gabriel en tant que tradition et corps de la Lumière sur la terre. »*

Ainsi, nous vivons les uns dans les autres et il y a une transmission qui se fait de génération en génération. Ce savoir nous rend plus responsables, plus dignes, plus forts.

L'homme doit constituer un corps à Dieu. C'est ce que la Vierge a fait et ce corps de Dieu a amené toute une civilisation. Si nous nous donnons la possibilité de former un corps à Dieu, nous formons notre propre corps et donc notre propre vie.

Ce sont l'attitude, l'intelligence et la force qui vivaient dans la Vierge Marie et dans la communauté essénienne de jadis que les Enfants de la Lumière contemporains doivent retrouver pour accueillir le nouvel enfant qui vient, qui est là et qui veut apporter une nouvelle Lumière au monde et à l'humanité. Son corps tout entier doit être tissé dans la chaleur de cette intelligence, dans l'amour et dans la vie divine.

La Vierge a dit que la Religion essénienne est un placenta de Gabriel dans lequel « *est en train de se former tout un monde qui n'existe pas d'aujourd'hui, mais depuis bien plus longtemps. Pour que la Lumière puisse commencer à apparaître, il est nécessaire que le corps soit plus ou moins étanche, c'est-à-dire qu'il forme un placenta fermé. »*

À ce sujet, l'Archange Michaël nous dit : « *Pour que Dieu soit vivant, conscient et agissant dans le monde des hommes, il doit y avoir une sainte Assemblée qui lui ouvre un espace et lui constitue un corps. Participer à cette œuvre est le plus haut que l'homme puisse atteindre dans son évolution. C'est la couronne ou le couronnement. [...] il est nécessaire que certains s'y engagent pour le Bien commun ; ce sont les serviteurs de Dieu. Ils s'assemblent en cercle pour faire vivre Dieu au milieu d'eux, dans la pureté et la vérité. Lorsque l'espace est ouvert, une multitude d'êtres et de mondes peuvent bénéficier du chemin et de la bénédiction. » - Michaël 212:28-29*

La Nation essénienne : le placenta de l'Archange Gabriel

Les mystères de la résurrection et de la vie ainsi que les plus grands mystères de l'existence sont révélés dans le message de la Vierge. C'est une sagesse incommensurable qui éclaire tout.

L'homme doit donc s'éveiller et se concentrer sur le placenta de Gabriel, sur la Religion essénienne, sur la Ronde des Archanges et ressusciter toutes les paroles sacrées pour redonner un corps à Dieu sur la terre et dans l'humanité.

C'est le Père Gabriel, Dieu Lui-même, qui enfante le placenta qui est l'âme de la terre, le liquide amniotique, le mystère de l'univers. Lorsque l'homme apparaît sur la terre, dans un corps, il naît de Gabriel, c'est-à-dire qu'il naît du cosmos tout entier.

C'est l'eau de Gabriel, qui est le miroir de la conscience, qui forme le placenta de la vie et de la nouvelle naissance. Quand les hommes sont avec Gabriel, ils sont dans la Lumière et dans la pureté et ils travaillent pour enfanter la Lumière.

Quand Le maître Manitara a présenté la Nation Essénienne à l'Archange Gabriel, celui-ci a dit : « *Je donne le placenta à la Nation Essénienne.* »

L'Archange lui a communiqué l'idée du placenta et lui a enseigné l'art de la naissance afin que le maître prépare le corps du prochain Maître qui doit le succéder.

Ce corps doit être formé de toutes les paroles de Lumière prononcées, de tous les actes de Lumière accomplis dans la Nation Essénienne, de tous les rituels, de toutes les cérémonies que les Esséniens auront réalisées. Quand cet être s'incarnera, il aura ce corps parce qu'il recevra tout ce que les Esséniens auront fait. Tout lui sera transmis. C'est d'une Assemblée de Dieu, pure, entièrement tournée vers Dieu, que va naître Dieu sur la terre.

La Ronde des Archanges est le placenta de Dieu. Le placenta est l'Archange Gabriel. C'est en lui qu'est contenu le potentiel divin qui peut naître dans le monde comme une nouvelle culture, une nouvelle religion, un nouvel état d'être.

Comme tout ce qui existe sur la terre, le monde divin doit naître et pour cela, il doit être enfanté. Un corps doit lui être construit. Chaque homme est heureux ou malheureux par cette possibilité qu'il a d'enfanter des idées et de les incarner à travers des actes. Une idée, c'est un monde qui s'approche et se réalise. L'idée ténébreuse apporte la peine, l'idée de la Lumière réalise la joie.

La Ronde des Archanges est un placenta du futur à naître ; elle baigne dans une eau qui doit être pure. C'est dans cette eau qu'a lieu la rencontre avec les mondes supérieurs. Les Archanges y viennent et y déposent la semence de leur présence et de leur intelligence. Ainsi naissent les psaumes esséniens, qui sont les messages, les directives pour l'élaboration du futur corps de la Lumière sur la terre.

Vaincre la mort, c'est consacrer sa vie à la vie supérieure. La vie inférieure conduit à la passivité et à la mort. La vie supérieure conduit à l'activité et à la création d'un autre corps : le corps du monde divin qui doit sortir du placenta de Gabriel comme le soleil apparaît à l'horizon et sort des eaux de l'océan originel. Ce corps ne doit pas être individuel, mais être le fruit d'une collectivité. Tel est le secret de la Ronde des Archanges et de la Nation Essénienne.

Les 2 chemins : Le chemin de la bénédiction et le chemin de la consécration

À l'intérieur de cette cérémonie s'ouvrent 2 chemins : le chemin de la bénédiction pour les non-initiés et le chemin de la consécration pour le fervent disciple qui s'engage à aller plus loin sur le chemin de la prêtrise.

Le chemin de la bénédiction

Dans son message, la Vierge dit : « *Je veux apporter à la Religion essénienne et à tous ceux qui y œuvrent la plénitude d'être enceinte, d'être comblée par la présence de Dieu, omniprésent, mais qui n'a pas encore pris corps. Cela est une bénédiction et un soulagement dans la vie de l'homme,*

car par la présence de Dieu, l'homme est beaucoup moins pris par la peur, le doute, la violence, l'instinct de rébellion... Que ces contre-vertus existent, il n'y a pas de problème, mais elles ne peuvent pas exister dans le placenta de Gabriel. »

Le chemin de la bénédiction permet à chacun de s'approcher du monde divin et de recevoir la bénédiction à travers l'eau sacrée de la Vierge Marie. Grâce au lien magique qui l'unit au monde de la Lumière, le participant acquiert de la force de par le travail effectué par des êtres consacrés. Le chemin s'ouvre et il pourra un jour s'engager à son tour sur le chemin de la consécration.

Le chemin de la consécration

En empruntant le chemin de la consécration, l'initié a reconnu le Christ et s'engage à entrer consciemment sur un chemin de pureté et à donner un corps à la Lumière à travers sa pensée, sa parole et son acte consacrés au monde divin. Il est un disciple, un enfant de Dieu.

Il se nourrit du corps des Maîtres, symbolisé par le pain et le jus de raisin. Les Maîtres se donnent en nourriture à leurs élèves pour opérer la transmission qui éveille le corps de Lumière.

Le disciple s'unit ainsi à la grande Tradition de la Lumière, il détient les réponses pour traverser les mondes. Il apparaît alors devant le monde divin, il se tient devant le miroir de la vérité et ne peut plus se cacher. Il est un Fils de Dieu.

De par sa vie consacrée, il nourrit le monde divin et enrichit le placenta de Gabriel, l'âme de la terre. L'Archange Gabriel pourra déposer sa semence divine dans un tel être, consacré, pur, vierge pour enfanter un nouveau monde, un nouveau Soleil, le Christ sur la terre.

Message de la Vierge Marie

Voici le message au complet que la Vierge Marie a transmis le 3 janvier 2013 à Cookshire, au Québec, au cours de la célébration de l'Archange Gabriel.

La Vierge Marie :

« Cher Olivier, Je suis contente que tu t'adresses à moi. Rare a été la relation.

Je mérite autant de respect que toutes les Divinités qui ont existé sur la terre, non pas que je sois plus haute en intelligence ou en sagesse, mais le lien d'un être à un autre est fondamental et les Dieux doivent toujours être approchés dans la vision supérieure ou du moins la dévotion.

J'aurais beaucoup de choses à dire, j'aurais beaucoup d'enseignements à donner, car la mission du corps de Gabriel sur la terre est multiple. Mais l'homme n'est pas toujours conscient à la fois de la sagesse des mondes et de la direction, de l'orientation, de la subtilité des mondes, qu'il pressent comme un bienfait ou une agression. L'homme sur la terre n'existe pas sans un père et une mère, sans des ancêtres. Quand je parle de l'homme, je parle de la lignée, car ce n'est que par elle que l'on peut identifier un être et non par ce qu'il est ponctuellement, à une époque de sa vie.

Je ne dis pas cela par hasard, car si j'ai pu mettre au monde la Lumière, c'est que j'ai pu bénéficier de tout un monde de préparation, de plusieurs corps de Gabriel qui ont créé un corps sur la terre.

Finalement, je ne suis pas quelqu'un de plus évolué ou de plus pur que n'importe quel être qui croit en Dieu et qui donne sa vie pour Dieu, mais j'ai été choisie pour donner la Lumière à la terre. Je n'en ai aucune gloire et aucune satisfaction, mise à part celle que les hommes ont été heureux de voir la Lumière dans leur vie.

Aujourd'hui, la Religion essénienne est aussi un placenta de Gabriel. Dans ce placenta est en train de se former tout un monde qui n'existe pas d'aujourd'hui, mais depuis bien plus longtemps. Pour que la Lumière puisse commencer à apparaître, il est nécessaire que le corps soit plus ou moins étanche, c'est-à-dire qu'il forme un placenta fermé.

La Religion essénienne est vouée à éclairer le monde, non pas dans le dogmatisme, mais dans l'intelligence et dans la sagesse des mondes. La Religion essénienne est à la fois juive, arabe, chinoise, perse... Elle est l'essence de toutes les grandes civilisations qui ont formé le placenta de Gabriel en tant que tradition et corps de la Lumière sur la terre.

Je veux apporter à la Religion essénienne et à tous ceux qui y œuvrent la plénitude d'être enceinte, d'être comblée par la présence de Dieu, omniprésent, mais qui n'a pas encore pris corps. Cela est une bénédiction et un soulagement dans la vie de l'homme, car par la présence de Dieu, l'homme est beaucoup moins pris par la peur, le doute, la violence, l'instinct de rébellion...

Que ces contre-vertus existent, il n'y a pas de problème, mais elles ne peuvent pas exister dans le placenta de Gabriel. Ces contre-vertus sont pour les êtres qui se trouvent à l'extérieur du placenta, ceux qui ne peuvent pas encore goûter ce monde de la Lumière.

Moi, Marie, je suis liée à la pureté, à la vérité, à l'intelligence des mondes qui savent. En cela, je veux que les hommes comprennent qu'ils doivent vraiment avoir la foi, c'est-à-dire la certitude qu'ils ne seront jamais isolés et qu'en toutes circonstances, il y a toujours un monde qui regarde l'homme et le pousse à prendre plus ou moins la direction pour accomplir l'œuvre sur la terre.

Alors, que l'homme soit protégé, que l'Essénien soit dans la certitude incontournable, indéniable que le monde divin est sage et qu'il sait ce qui est bien pour lui. Que l'homme le comprenne ou pas, cela ne fait pas de différence. L'Intelligence supérieure sait ce qui est bien, et si l'Intelligence supérieure dit, alors l'homme plie ses genoux, ouvre son être et devient calice dans le bonheur comme dans l'épreuve, car la vie d'un homme n'est rien par rapport à l'éternité. Ainsi, un jour, apparaîtra la Lumière qui pourra libérer les mondes. »

Olivier Manitarà demanda alors à la Vierge Marie : Es-tu satisfaite de la cérémonie qui sera célébrée en ton honneur ?

La Vierge Marie répondit : « Je suis contente parce que l'écriture est bonne. Il faut que ceux qui pratiquent cette cérémonie se considèrent comme des enfants qui donnent leur éducation à une intelligence supérieure, qui donnent et acceptent d'être éduqués.

Je ne parle pas ici de bienfaits, mais de donner réellement un corps, comme j'ai pu le faire pour la Lumière. En fait, ce n'est pas moi qui l'ai fait, c'est parce que j'ai accepté d'être prise en charge, d'être éduquée par une intelligence supérieure. Moi, je n'étais qu'une femme, avec des défauts et certainement des qualités, mais ce qui a été vu par Dieu est que j'avais voué ma vie à être éduquée et formée pour m'approcher de Lui.

Alors, que les enfants viennent vers moi pour être éduqués, et comme une mère, je les conduirai dans une permanence, une omniprésence, un état d'être qui ne fera aucun doute qu'il existe un monde supérieur.

Ainsi, l'homme sera libéré de la peur, de tous les concepts, de toutes les usurpations qu'il a subis et dont il est entièrement formé. Cela le conduit à être égoïste, peureux, instable, personnel, ne regardant que sa vie, alors qu'en réalité, l'homme est peu de chose. Il existe parce qu'il a existé à travers toute une lignée, et il continuera à vivre de cette lignée. »

Olivier Manitarà demanda : Ceux qui pratiqueront cette célébration dans les églises seront-ils bénis ?

La Vierge Marie répondit : « *D'une certaine manière, oui.* »

